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artistes

amateurs 
Organisé par Blagnac Constellation 

VOTEZ pour votre 
peinture préférée !

A l’Aria de 

Cornebarrieu

CONCOURS DE PEINTURE… EN MUSIQUE ! 

Il y a deux ans, les maires des six communes 
de l’ancienne intercommunalité Blagnac 
Constellation (Aussonne, Beauzelle, Blagnac, 
Cornebarrieu, Mondonville et Seilh) avaient 
décidé d’entretenir leurs bonnes relations 
autour de l’art. Ils avaient organisé un concours 
de peinture amateur qui avait rassemblé 
près de 200 œuvres réalisées par des 
élèves inscrits dans les activités artistiques 
proposées par les différentes villes. Annulé 
l’an passé, ce défi (très amical) fait un “retour 
en fanfare” en 2025. Toujours réservé aux 
artistes amateurs des structures municipales, 
le concours se déroulera à l’Aria, à l’intérieur 
et autour de l’auditorium. Ce sera le 20 juin 
(entre 17h00 et 20h30), le même jour que la 
fête de la musique, du moins à Cornebarrieu 
! Par conséquent, avant d’aller danser, vous 
êtes toutes et tous invités à venir admirer 
les toiles et surtout à voter pour votre œuvre 
intercommunale préférée. Un prix du jury et un 
prix du public seront décernés aux gagnants.

> Vendredi 20 juin • 17h>20h30 • Aria

à la une

Comme chaque année, le CCAS de Cornebarrieu est 
chargé de la mise en œuvre du Plan Canicule. Ce 
dispositif, qui entre en vigueur entre le 1er juin et le 31 
août 2025, vise à contacter et suivre avec attention les 
personnes vulnérables, en situation de handicap et les 
seniors de + de 65 ans, dès lors qu’une alerte canicule est 
déclenchée par la Préfecture.

Pour en bénéficier, il est nécessaire de se faire 
recenser (par vous-même ou par l’intermédiaire d’un 
proche) en contactant le CCAS de Cornebarrieu au 05 62 13 
43 93 ou par email ccas@cornebarrieu.fr

Notez bien que cette inscription volontaire est à 
renouveler chaque année. 

> Ressources complémentaires à consulter :
> Canicule, adoptez les bons réflexes : à consulter sur le 
site de la ville : https://bit.ly/4myCzwq
> Canicule et fortes chaleurs : les bons réflexes de 
prévention pour tous : à consulter sur le site de l’ARS : 
https://bit.ly/4j8JitL

Plan canicule 2025
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Les semaines qui précèdent les vacances d’été sont toujours très 
actives pour la municipalité et les services. Cette année, cela 
ressemble plutôt à une course contre la montre. Deux grands sujets 
occupent les élus, les services municipaux et différentes entreprises : 
les chantiers en cours ou à venir pendant les semaines qui viennent et 
la préparation des nombreuses animations.

Un premier chantier est terminé : la construction de l’ALAE des Monges 
qui sera également l’ALSH unique pour les enfants. Cet ALAE s’est ouvert 
à la rentrée de Pâques et tous les utilisateurs sont ravis de l’occuper. 
Il sera officiellement inauguré le 21 juin et le groupe scolaire portera 
le nom de Michel Rétif, premier mécanicien d’essai du Concorde et 
habitant de Cornebarrieu.

Un second chantier, beaucoup plus complexe, en est aux aménagements 
intérieurs pour la première phase : la reconstruction-extension du 
groupe scolaire des Ambrits. Tout est fait pour recevoir les élémentaires 
en septembre et poursuivre par la seconde phase, la reconstruction de 
la maternelle. Pour tenir les délais, les entreprises sont sous pression et 
les services également. 
Et cet été, ce sera le tour du photovoltaïque sur le toit de Saint-Exupéry, 
puis ce sera les locaux du Pont Vieux qui seront rénovés…

Dans les semaines à venir, plusieurs travaux lourds de sécurisation de 
l’espace public vont être entrepris, profitant d’une circulation moins 
intense. L’aménagement de la rue du Pont Vieux, depuis l’avenue de 
Versailles jusqu’au pont ; le croisement des voitures et bus sera enfin 
plus facile (mais en respectant les limitations de vitesse !). La route de 
Pibrac, sur la partie au-dessus du rond-point de Breilhac, verra un bas-
côté aménagé pour les piétons (pour la plupart collégiens) et la mise 
en place de chicanes, semblables à celles de la route de Colomiers, et 
destinées à casser les vitesses excessives. Au carrefour des chemins de 
Cordelle et de Lasbadorques, un busage de fossés permettra le passage 
du bus scolaire pour le collège de Blagnac évitant aux collégiens de 
marcher jusqu’au chemin de Mandillet.

Les manifestations ont été et seront nombreuses. Les scolaires ont 
été particulièrement actifs depuis les dernières vacances et vous en 
découvrirez dans les pages qui suivent de nombreuses illustrations.

En n’oubliez pas la fête de la musique, l’expo de peinture, le programme 
de l’Aria (réservez vite !), le repas républicain du 13 juillet et son feu 
d’artifice (inscrivez- vous à cette belle soirée) et les nombreuses activités 
et manifestations sportives à venir….. Certaines associations se sont 
particulièrement fait remarquer : l’AOC football accède à la Régionale 
3 et pour les féminines séniors de l’ABBC basket c’est la montée en 
Nationale 3 ! Un grand bravo à tous les sportifs !

Passez un très beau printemps et profitez des nombreuses 
manifestations à venir !

Alain TOPPAN
Maire de Cornebarrieu
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La mairie de Cornebarrieu organise, en partenariat avec Toulouse Métropole, une 
nouvelle édition du Rallye Emploi des communes. Les demandeurs d’emploi  
préalablement inscrits et désireux de rencontrer des acteurs économiques locaux, 
avec l’objectif de récupérer des offres d’emploi partagées, sont attendus le jeudi 26 juin 
à 8h30, dans les locaux d’YMCA Services Occitanie (2 rue Louis Breguet à Cornebarrieu). 
La journée devrait s’achever vers 15h30. Déjeuner sur place. 
> Participation sur inscription obligatoire auprès du CCAS de Cornebarrieu par mail : 
f.sanchette@cornebarrieu.fr ou par téléphone : 05 62 13 43 71.

Rallye Emploi des communes 
dans les locaux de l’ymca

Depuis 2024, la mairie de Cornebarrieu est engagée dans le dispositif « Participation 
Citoyenne ». Son principe est simple : il repose sur la vigilance de chaque citoyen qui 
peut signaler tout comportement suspicieux ou délictueux à la Police municipale 
qui en réfère ensuite, si nécessaire, à la Gendarmerie. Si vous souhaitez y participer, il 
vous suffit de renseigner un formulaire de demande d’adhésion. Téléchargeable sur le 
site internet de la mairie, vous pouvez le transmettre par mail à  police@cornebarrieu.fr 
ou l’imprimer et le déposer à la Police municipale (8 avenue Henri Guillaumet), aux 
heures d’ouverture. Une fois le formulaire reçu, la Police municipale vous contactera 
pour en savoir plus sur votre candidature.
> www.cornebarrieu.fr (rubrique “Au quotidien” puis “Votre sécurité”)

Dispositif Participation 
Citoyenne : comment 
adhérer ? 

Numéros utiles
Police : 17
Pompiers : 18
SAMU : 15
Gendarmerie :
Brigade de Beauzelle 05 62 74 51 70
du lundi au samedi : 8h-12h et 14h-19h.  
Dimanche : 9h-12h et 15h-18h.
bta.beauzelle@gendarmerie.defense.gouv.fr
Police municipale : 05 61 85 65 49

permanences

• Toulouse Métropole Rénov’
Pour votre projet de construction, 
rénovation, réduction de vos factures, 
aides... Rendez-vous au CCAS un mardi 
tous les 2 mois, de 14h à 17h sur rendez-
vous au 05 34 24 59 59 ou https://renov.
toulouse-metropole.fr/

• Permanences juridiques
Comme celles de plusieurs communes, la 
permanence de Cornebarrieu est supprimée 
à partir du 1er juin. Pour connaître le lieu 
de permanence le plus proche et les 
horaires de celle-ci, veuillez appeler 
l’accueil du CCAS au 05 62 13 43 93.

• Mission locale 31
Les conseillers de la Mission locale  
accompagnent les jeunes de 16 à 25 ans 
dans leur parcours d’insertion sociale 
et professionnelle. Uniquement sur ren-
dez-vous au PAJ (13 rue du Pont-Vieux). 
Renseignements : 05 61 71 02 70 ou cecile.
baux@ml31.org

• Inclusion numérique
Vous souhaitez comprendre ou mieux 
utiliser les outils numériques et/ou 
effectuer des démarches en ligne? Une 
bénévole de la Croix-rouge vous reçoit 
un mercredi sur 2 à l'Espace numérique 
de la médiathèque, sans  rendez-vous.
Prochaines permanences : mercredi 4 et 
mercredi 18 juin 2025.

tous les numéros 

utiles sur

cornebarrieu.fr

Compte tenu du succès de la première session et du 
nombre croissant  “d’entourloupes” physiques et/ou 
numériques, la Gendarmerie de Beauzelle et la Police 
municipale de Cornebarrieu vous proposent une 
nouvelle réunion d’information et surtout de mise 
en garde contre les arnaques en tout genre. Attention, 
pour les personnes ayant déjà assisté à la réunion du 
13 février, il s’agit d’une réédition !
> Jeudi 5 juin à 18h30 au foyer de l’Aussonnelle. 

Attention arnaques prévention
arnaques

jeudi 5 juin à 18h30 
au foyer de l’Aussonnelle

Repérer

éviter, réagir !

Réunion d’information animée par 

la Gendarmerie et 
la Police municipale

À partir du mois de juin, les portes de la Maison du Lien 
Social (avenue de Versailles) seront ouvertes plus 
tardivement les mercredis après-midi. C’est ainsi que 
les habitants pourront profiter de certaines activités 
jusqu’à 18h30 au lieu de 17h habituellement !
> Retrouvez toutes les activités de la MLS sur leur page 
Facebook : MLSCornebarrieu

La MLS aux horaires D’été
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Le 28 juin, le Relais Petite Enfance de Cornebarrieu vous propose de rencontrer les 
assistantes maternelles de la commune. Intitulée, “Premiers Pas, Premiers Liens” cette 
action présente un double objectif : faciliter la recherche d’un mode d’accueil pour les 
familles et soutenir l’employabilité des assistantes maternelles de la commune.
Avec cet événement, qui se veut convivial et chaleureux, l’équipe du Relais Petite Enfance 
souhaite faire le pont entre les familles en quête d’un mode d’accueil pour la rentrée 
scolaire prochaine et les assistantes maternelles disponibles pour accueillir de jeunes 
enfants. Plus concrètement, il permettra aux parents d’échanger directement avec les 
professionnelles de l’accueil individuel, de poser leurs questions, de mieux comprendre 
leur fonctionnement et leur quotidien.
> Rendez-vous le samedi 28 juin de 9h30 à 12h au RPE (6 rue Jean Monnet).
Sur inscription auprès du Relais Petite Enfance avant le mardi 24 juin
par téléphone : 05 62 13 43 78 ou par mail : rpe@cornebarrieu.fr

Et si vous rencontriez votre future
assistante maternelle ?

RENDEZ-VOUS
SAM. 28 JUIN
9H30 > 12H
Au Relais Petite Enfance
6 rue Jean Monnet

VOUS RECHERCHEZ UN MODE DE GARDE 
POUR VOTRE ENFANT DE 0-6 ANS ?

Sur inscription auprès du RPE
avant le 24 juin : 05 62 13 43 78 ou rpe@cornebarrieu.fr

ASSMAT
Dating

Premiers pas, Premiers Liens

Dans l’objectif d’améliorer sa performance industrielle et de sécuriser sa montée en cadence, Airbus va 
adapter son site d’assemblage Jean-Luc Lagardère. Implanté au sein de la ZAC Aéroconstellation, sur 
les communes de Blagnac et Cornebarrieu, le site en question se situe également sur le périmètre de 
l’AFUL (Association Foncière Urbaine Libre) dont Toulouse Métropole est partie prenante. C’est dans la 
perspective de réaliser des travaux au sein de cette AFUL (sur le réseau d’eau pluviale et sur des opérations 
concernées par le règlement des Installations Classées pour la Protection de l’Environnement) qu’Airbus 
met en place une consultation publique relative aux demandes d’autorisations environnementales. 
Vous êtes conviés à y participer par voie électronique du 15 avril au 16 juillet 2025.
> Plus d’infos sur le dossier consultable à l’adresse suivante : https://www.registre-numerique.fr/
schema-directeur-industriel-airbus-operations 

airbus programme une Consultation d’urbanisme 

Nouvelle montée pour le foot L’Amicale Olympique Cornebarrieu (AOC) vit un moment 
historique ! Après une fantastique saison 2023-2024 
qui s’était conclue par une accession dans la division 
supérieure (Régionale 3), notre équipe fanion a réitéré 
l’exploit. Elle s’offre une seconde montée consécutive et 
prend la direction de la Régionale 2. Ce succès est le fruit 
du travail collectif de tout un club : joueurs, éducateurs, 
dirigeants et bénévoles engagés depuis plusieurs saisons 
dans un projet structuré, ambitieux et fidèle aux valeurs 
du sport. Et ce n’est pas fini : le club souhaite continuer 
à grandir de manière mesurée, notamment en axant le 
développement de la formation des jeunes garçons (de 6 
à 18 ans) mais aussi des filles, avec l’envie de participer à 
l’éclosion du football féminin. Les intéressé(e)s pourront 
s’inscrire à partir de juin. 
> Pour tout renseignement : contact@aocfoot.com

Les écuries d’Haziel labelisées 
Le centre équestre situé au 104 route de Pibrac a récemment obtenu le label Poney Club de France. Décerné 
par la Fédération Française d’Équitation, ce label atteste de la qualité, et notamment de la sécurité, dont font 
preuve les prestations proposées par l’établissement.
> Plus d’infos sur https://sites.google.com/view/ecuries-haziel
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Les beaux jours arrivent et comme 
chaque année la mairie de Cornebarrieu 
vous propose plusieurs événements 
festifs qui vont joyeusement rythmer 
la vie locale ! 

CORNEBARRIEU

ANNIVERSAIRE DU MARCHÉ DU BOIRET
Que vous soyez un client fidèle ou occasionnel, vous êtes invités à venir fêter 
l’anniversaire du marché de plein vent de Cornebarrieu. Si vous le ne fréquentez 
jamais, ce sera l’occasion de déguster des produits locaux, avec l’opportunité 
de gagner des lots et autres bons d’achat en participant à la tombola des 
commerçants. Et de plus, vous pourrez aussi vous extasier devant les voitures 
anciennes, une nouvelle fois exposées par les passionnés du club Cars And Bikes. 

DIM 15 
J U I N

vie locale

FÊTE DE LA MUSIQUE ET 
FEU DE LA SAINT-JEAN
Cette année, la musique 
sera fêtée un jour à l’avance ! 
Vous pourrez danser dès 19h 
aux rythmes latino-salsa du 
groupe Les Pimientos avec la 
possibilité de vous restaurer 
auprès de l’un des trois food 

trucks présents à l’extérieur de l’Aria, ou simplement 
boire (avec modération) une bière proposée par le 
BBT, la brasserie locale. Les aficionados de morceaux 
plus “groovy” attendront 20h30 pour assister au 
concert du groupe Groove On adepte du mélange 
jazz, rhythm & blues, soul, funk et pop musique ! Une 
fois comblé de musique, il sera temps d’apprécier le 
traditionnel feu de la Saint-Jean prévu à partir de 
22h30.
N’oubliez pas que le même jour, au même endroit, 
de 17h à 20h30, vous aurez la possibilité de voir 
l’exposition de peinture amateur à l’Aria. On compte 
sur vous pour voter pour votre œuvre favorite avant… 
d’aller danser ! 

VEN 20 
J U I N

REPAS RÉPUBLICAIN*  
ET FEU D’ARTIFICE 
Certes, cette année, le 13 juillet tombe un 
dimanche soir mais peu importe, le lundi 
sera férié !  Par conséquent, aucune excuse 
pour ne pas assister à  la soirée de la fête 
nationale. Comme l’année passée vous 
pourrez participer au repas  républicain 
dressé sur la coulée verte des Monges à 

partir de 19h30. Menu unique : salade gasconne, paleron de boeuf 
façon mexicaine et son gratin ariégeois, croustade aux pommes, 
café… Le tout pour 15 euros pour les adultes et 10 euros pour les 
moins de 12 ans.
À 21h, place à la musique pour un bal/concert avec “ l’Orchestre 
Maxime Lewis ”. Et à 22h30, la mairie propose un feu d’artifice qui, 
comme chaque année, devrait vous en mettre plein les yeux ! 

* Réservation obligatoire entre le 7 juin et le 7 juillet sur le site de la 
mairie, dans “espace citoyens” (page d’accueil) ou directement à la régie 
municipale (2 avenue de Versailles) du mardi au vendredi (paiement par 
CB, chèque ou espèces). Attention : inscription ferme, sans remboursement 
possible, hors annulation par la mairie en cas d’intempéries. 

DIM 13 
JUILLET
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Nouvelle saison de l’Aria : 
du déjà vu jamais vu !
Le 16 juin, l’Aria vous présentera le programme complet 
de la saison 2025-2026. Cette année, l’équilibre sera une 
nouvelle fois de mise : théâtre, seul(e) en scène, spectacle 
musical, concert et danse… Le tout sur des sujets très sérieux 
ou très légers… Dans des mises en scène modernes ou plus 
classiques… drôlissimes ou parfois dramatiques. 

WWW.CORNEBARRIEU.FR/ARIA

Particularité de la programmation de cette saison et pour notre 
bonheur, pas moins de sept artistes seront de retour à l’Aria. Sans les 
citer tous, vous pourrez voir la nouvelle pièce du metteur en scène 
Jean-Philippe Daguerre (déjà venu avec “Le petit coiffeur”), les 
dernières performances théâtrales de Caroline Rochefort (“Changer 
l’eau des fleurs”), le nouveau spectacle de l’humoriste Mehdi Djaadi, 
ou encore un show musical inédit de Lionel Suarez en compagnie 
d’artistes locaux “très motivés”. 

Évidemment, il y aura aussi du tout neuf… une pièce (complètement 
folle) qui débute par la fin, un spectacle de cape et d’épée (avec 
douze comédiens), du théâtre corporel (aussi léger qu’une plume), 
un concert (avec des dessins) et pas mal d’humour (notamment 
made in Marseille). 
> Ouverture de la billetterie le 18 juin.

L’Aria s’ouvre au mécénat d’entreprise
L’Aria propose aux entreprises de soutenir notre salle 
de spectacles. Si cette démarche d’intérêt général, 
fiscalement avantageuse, vous intéresse, contactez-nous :   
culture@cornebarrieu.fr

La 11e édition de Partir en Livres aura lieu du 18 juin au 20 juillet 
2025 sur le thème “ Les animaux et nous ”. Cet événement 
métropolitain qui bénéficie habituellement d’intervenants 
extérieurs sera cette année entièrement préparé et animé 
par les bibliothécaires de Cornebarrieu. Les activités seront à 
chaque fois accompagnées de temps de lecture.

Concours photo : Les mascottes partent en vacances !
Peluche ou vrai animal de compagnie, partagez avec nous vos 
plus belles photos de vacances avec votre mascotte fétiche. Elles 
seront exposées jusqu’au mois d’août. 
> Concours ouvert entre le 18 juin et le 20 juillet. Une seule 
participation par famille. Récompense sur tirage au sort. Dépôt 
à la médiathèque ou par mail mediatheque@cornebarrieu.fr 

Ateliers : Origami des animaux | À partir de 7 ans
Apprendre aux enfants l’art du pliage japonais.   
> 08 et 18 juillet  | 14h30 >16h  |  Médiathèque | Durée : 1h30

Jeu de piste : A la rescousse des mascottes ! | 7/11 ans
Mobilisez vos connaissances pour libérer les animaux capturés. 
> 10 juillet  | 10h>12h  |  Aire de jeux au bord de l’Aussonnelle  | 
Durée : 2h

Atelier : En tête à tête avec les animaux | 4/7 ans
Construisez la tête de vos animaux préférés à partir de matériaux 
de récupération. > 15 juillet 2025  | 10h-12h30 |  Maison du Lien 
Social  | Durée : 2h30

> Inscription obligatoire à l’accueil de la médiathèque ou par 
téléphone au 05 62 13 43 02. Nombre de places limité. 

Partir en Livre… avec vos animaux

Le marathon des  
mots à cornebarrieu
Dans le cadre de la 21e édition du festival de Toulouse Métropole, la 
médiathèque de Cornebarrieu a le plaisir de recevoir Maylis Adhémar. 
L’écrivaine toulousaine viendra échanger sur son dernier roman “L’école 
est finie”. Un séance de dédicace sera proposée à l’issue de la rencontre, 
en présence de la librairie Au Fil des mots de Blagnac. 
> Jeudi 26 Juin à 19h | Auditorium de l’Aria
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travaux

Le nouvel 
ALAE a 
ouvert 
ses portes
Ça y est, depuis la rentrée des vacances de printemps, l’équipe éducative, les enfants et leurs parents ont pris leur quartier dans les 
nouveaux locaux de l’ALAE aux Monges. Pour inaugurer ce projet, une cérémonie aura lieu samedi 21 juin à 10h30 en présence 
de Monsieur le Maire Alain Toppan, les élus, les partenaires, les équipes d’animation et du service éducation. Toutes les familles sont 
invités à y participer avec la possibilité de visiter ce nouvel espace qui, dès cet été, fera aussi office de nouveau centre de loisirs.

Dernier coup de frais à l’école… L’installation de brasseurs d’air, 
dans les salles de classe et des salles annexes, est totalement 
achevée à l’école des Monges. Après la maternelle, c’est la partie 
élémentaire qui a été équipée durant les vacances de printemps.

Saint-Exupéry passe au photovoltaïque
Plusieurs panneaux photovoltaïques, capables de produire 118 kWc 
chacun, seront prochainement installés sur le toit de l’école. 
L’énergie produite rendra le bâtiment autonome en consommation. 
À terme, la production permettra également aux bâtiments de l’ALAE 
Cornemuse et à l’Espace Pierre de Coubertin de fonctionner en auto-
consommation. Ce chantier est aussi l’occasion d’améliorer l’isolation 
du bâtiment en toiture. Notez que les tuiles retirées seront réutilisées. 
Les travaux devraient débuter en juillet pour une durée de deux mois.

Nouvelle clôture aussi. Cet été, les cours maternelles de Saint-
Exupéry et Cornemuse vont également bénéficier de l’installation 
d’une nouvelle clôture. Dans le détail, il s’agit de remplacer la clôture 
existante vieillissante par une clôture rigide de deux mètres de haut 
identique à celle posée il y a deux ans sur la partie élémentaire.

Coup de jeune pour les locaux du PAJ
Les travaux sur les bâtiments de l’ancien groupe scolaire du Pont, 
qui accueillent le Point Accueil Jeunes (PAJ) et des associations, 
devraient débuter cet été : il est prévu de réhabiliter les deux préaux 
et de reprendre les toitures avec l’objectif d’améliorer l’isolation 
thermique du bâtiment. 

Après plusieurs échanges avec les riverains, un cheminement 
piéton sera aménagé le long de la route de Pibrac, entre 
les impasses Labérou et Galoubau. Cette opération sera 
complétée par la création d’une traversée piétonnière à 
hauteur de l’impasse Labérou.

Afin de permettre le passage du bus de ramassage scolaire 
des élèves du collège et après de nombreux échanges avec 
le Conseil Départemental, le Territoire Ouest et les parents 
d’élèves, la sortie du chemin de Cordelle sur le chemin de 
Lasbadorques va être aménagée en juillet. Le passage du bus 
sur le chemin de Cordelle très étroit s’accompagnera de la mise 
en sens unique.

Ces travaux d’aménagement seront présentés lors d’une 
réunion publique le mardi 3 juin à 18h30 salle du Conseil 
municipal.

Des aménagements de sécurité pour les piétons 

NOUVELLE CHAUSSÉE
Les travaux actuels de construction de logements sociaux rue du 
Pont Vieux se poursuivent. La mairie va réaliser un aménagement 
de la voirie et des trottoirs pour que les bus puissent circuler plus 
facilement tout en améliorant la sécurité des piétons et refaire la 
couche de roulement de la rue du Pont Vieux. Avec un début des 
travaux prévu en juillet, la rue sera barrée pendant une partie de 
l’été. Une déviation sera mise en place. 
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jeunesse, familles, citoyenneté

L’édition 2025 de Goûtons Nos Différences s’est achevée le 25 mai dernier au marché 
du Boiret. Encore une fois, vous avez été nombreux à venir goûter et partager les 
propositions culinaires d’ici et d’ailleurs, au son jazz-rock de la fanfare toulousaine, La 
Marmaille.  Si cette journée était le “clou” de l’évènement, plusieurs manifestations 
se sont déroulées en amont, visant à promouvoir l’échange interculturel (sous 
toutes ses formes) et le vivre ensemble.
En mai, une quinzaine d’enfants du CLAS élémentaire ont échangé sur des 
notions comme la différence et la culture dans le cadre de quatre ateliers radio. 
Enregistrées, ces productions radiophoniques seront diffusées sous la forme de 
podcasts. Les enfants prévoient également de rédiger un article de presse qui sera 
communiqué prochainement.
D’autres projets ont, chacun à leur façon, promu l’échange… Le jeu de l’oie 
géant proposé par la médiathèque a été un succès. Les enfants ont adoré cette 
animation basée sur la musique du monde. Autre succès, le troc de jouets et de 
vêtements organisé le 23 mai par l’ALAE des Ambrits qui a permis aux familles 
d’échanger dans tous les sens du terme ! 

Ils ont goûté leurs différences

Le 9 avril, le Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de la commune a fait peau neuve. Pour 
la première fois depuis sa création, en 2020, tous les jeunes âgés de 11 à 17 ans étaient 
appelés à élire leurs représentants en salle du Conseil municipal.
Au préalable, les candidats avaient joué le jeu de l’élection : accompagnés par l’équipe du 
Point Accueil Jeunes, ils avaient créé leur programme, leur slogan mais aussi leur affiche de 
campagne et leur flyer, que certains ont distribué jusqu’à la fin des votes le jour J ! 
Ce fut un exercice intéressant pour les candidats comme pour les votants, qui ont découvert 
le fonctionnement d’un vote. Tous sont passés par l’isoloir et sauront comment procéder 
pour le prochain scrutin officiel. Au total, ce sont huit jeunes qui ont été élus. Félicitations 
à Sarah, Hani, Léo, Ryan, Manon, Adem, Hanis et Lucie pour leur élection ! Ils et elles vont 
désormais pouvoir entamer les travaux de leur mandat.

le CMJ fait peau neuve

En avril, nos jeunes parlementaires ont enchaîné les visites institutionnelles et 
culturelles. Petit retour sur ce voyage initiatique de cinq jours. 
Après un samedi en très grande partie consacré au voyage, les matinées du dimanche, du 
lundi et du mardi étaient réservées à des visites culturelles : bateau mouche, musée du Quai 
Branly-Jacques Chirac et découvertes des principaux monuments de la capitale.
Le lundi après-midi, les choses sérieuses ont commencé : le petit groupe a été reçu au 
Sénat par Samuel, collaborateur du sénateur Claude Raynal, sénateur de la Haute-
Garonne. Cette visite guidée du Palais du Luxembourg, assortie d’explications sur le rôle de 
nos sénateurs a passionné les enfants. Ils ont aussi été particulièrement impressionnés par la 
beauté et la taille de l’hémicycle. 
Les autres après-midis ont été occupés par différents temps de travail. Le premier était 
centré sur l’élocution et la prise de parole en public. Chaque jeune élu avait hérité d’un sujet 
qu’il devait argumenter à l’écrit puis présenter à l’oral devant le reste du groupe. Le deuxième 
temps de travail s’est réalisé sous la forme du théâtre-forum. Les enfants devaient réagir à 
tour de rôle, sur scène, à une situation particulière. Cela a donné lieu à beaucoup de créativité 
argumentaire et de nombreux fou-rires ! Un dernier temps de travail a été consacré à 
l’établissement d’une liste de questions destinées à Claude Raynal, sénateur de la 
Haute-Garonne, qu’ils rencontreront prochainement en région toulousaine.

escapade parisienne pour le Parlement des Enfants
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Les représentants des autorités étaient nombreux à avoir 
répondu à l’invitation du maire Alain Toppan. 
Dans le désordre, citons, le Général Thibaut Lagrange 
(Commandant de la région de Gendarmerie d’Occitanie), 
le Contrôleur Général Alexandre Desporte (Directeur 
Interdépartemental de la Police Nationale de la Haute-Garonne), 
Ludovic Lobjois (Directeur de l’ONACVG qui représentait Pierre-
André Durand, Préfet de Région Occitanie et Préfet de la Haute-
Garonne), Simone Deslarzes (Présidente de l’association France 
Etats-Unis) et  Alain Koné (Colonel de l’armée de l’Air et de 
l’Espace). Étaient également présents, deux piquets d’honneur 
formés par les gendarmes en armes de Toulouse et les élèves 
gendarmes de l’école de Gendarmerie de Tulle, des représentants 
du service de santé des armées, une douzaine de porte-drapeaux, 
ainsi que plusieurs anciens combattants.
La cérémonie s’est déroulée en trois temps. Elle a débuté par 
un moment de recueillement devant le monument aux morts, 
au son de la Marseillaise. Douze récipiendaires de l’armée de 

Terre, de l’Air et de la Police se sont ensuite vus remettre la Croix 
du combattant. 
La cérémonie s’est poursuivie sur la tombe du lieutenant Gnesin 
avec un dépôt de gerbe effectué par des représentants du 
Souvenir Français, accompagnés par l’hymne américain.
Le cortège s’est enfin déplacé devant la stèle de l’aviateur 
étatsunien, devant laquelle Monsieur le Maire a lu le message 
particulièrement émouvant de Mary Gay Scanlon, représentante 
de l’État de Pennsylvanie au Congrès américain. Elle y adressait 
ses sincères remerciements aux citoyens de Cornebarrieu pour 
avoir honoré avec respect la mémoire du Lieutenant Gnesin, 
mort pour la France. 

À la fin de la cérémonie, les participants se sont retrouvés 
à l’Aria pour l’inauguration de l’exposition “Désobéir pour 
sauver” proposée par de l’ONACVG, en hommage aux 54 policiers 
et gendarmes « Justes parmi les Nations » et à leurs nombreux 
collègues restés à ce jour anonymes. 

Comme l’an dernier, la cérémonie de commémoration de la victoire de 1945 a cette année été célébrée le 7 mai, et était 
comme chaque année, couplée à l’hommage rendu à la mémoire du lieutenant américain Harold R. Gnesin. 

Mémoire nationale et émotion américaine

Le 24 avril, Alain Toppan, Maire de Cornebarrieu, s’est 
rendu à l’école de Gendarmerie de Tulle en Corrèze, 
où il était invité pour assister à la cérémonie de sortie de 
promotion des élèves gendarmes qui avaient choisi pour 
parrain Raymond Bos, habitant de Cornebarrieu décédé 
en 2015. Cette invitation a permis de faire le lien avec 
la cérémonie d’hommage à Raymond Bos et la plaque 
commémorative dévoilée au cimetière de Cornebarrieu en 
mars dernier.

cérémonie de sortie de promotion  
des élèves gendarmes de Tulle
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Ils s'installent à cornebarrieu

Mélanie et Laure sont sœurs. Après avoir exercé dans des secteurs d’activité éloignés de la cuisine, 
elles ont décidé de tout plaquer pour se lancer dans la cuisine. Mais pas n’importe laquelle : la cuisine 
végétalienne. Depuis fin avril, elles ont ouvert leur restaurant avec l’envie de faire découvrir des 
plats sans aucune matière animale et pourtant GOURMANDS. Lasagnes de légumes aux lentilles, 
burger aux haricots rouges et riz de Camargue, Padthaï à base de tofu… Que vous soyez véganes ou 
pas du tout, venez goûter des plats originaux, sains, réalisés à base de produits frais et locaux. 
> Ouvert du lundi au vendredi de 11 h 30 à 14h30, sur place ou à emporter. 

Les Sœurs Veg
8 rue Émile Dewoitine | 09 60 47 96 21 | www.les-soeurs-veg.fr

Vous préparez votre prochain trail ? Ou peut-être vous souhaitez vous initier à ces courses 
en pleine nature ? À moins que vous ne recherchiez un encadrant pour votre prochaine 
randonnée en moyenne montagne ? Si vous avez répondu oui à l’une de ces questions, Joris 
Beyt sera votre guide ! Entraîneur de running trail au Blagnac Athlétisme Club, titulaire d’un 
DE Accompagnateur Moyenne Montagne, il vous propose des sorties trail en groupe (entre 8 
et 16 personnes de tout niveau), des stages de 2 à 3 jours, des randonnées avec ou sans bivouacs, 
ou même des plans d’entrainement ultra personnalisés avec un suivi hebdomadaire.

Évasion Montagne
06 48 49 13 80 | beyt.joris@orange.fr
https://sites.google.com/view/evasionmontagne

Boucherie  
Maison Lascours

35 bis Route de Toulouse
05 61 48 32 97

Depuis mai, la boucherie de l’emblématique Mario a été reprise par la Maison Lascours. Fondée en 
1922, par Paul Lascours, cette boucherie qui compte neuf boutiques, est aujourd’hui dirigée par 
Mathieu Lascours. Son leitmotiv est celui de la maison tout entière : préserver les valeurs et les 
traditions familiales tout en insufflant une nouvelle dynamique. Spécialisée dans les viandes 
locales et les charcuteries de terroir en provenance d’élevages directs, la Maison Lascours est 
particulièrement réputée pour sa viande maturée de qualité. 
> Ouvert du lundi au samedi : 8h30-20h et le dimanche : 8h30-13h.

Professeur de musique depuis 2005, Cécile Dumez vient de déménager son activité à Cornebarrieu. Hormis 
des cours de piano individuels, elle propose des ateliers d’éveil musical pour les tout-petits (de 0 à 
3 ans), accompagnés de leurs parents ou de leur assistante maternelle, et des ateliers d’explorations 
musicales pour nos aînés. Tous ces ateliers ne nécessitent aucune connaissance musicale, l’idée étant de 
développer des capacités sensorielles, motrices et relationnelles grâce à la musique, et ce dans la bonne 
humeur ! Plus d’informations et dates des prochaines sessions d’ateliers sur son site internet.
> Les ateliers se déroulent au Centre sant’& Yoga à Cornebarrieu.

Ateliers 2 musique
9 avenue de la République | 06 31 29 80 56  | https://ateliers2musique.fr

Après avoir géré pendant trois ans la totalité des tâches administratives de l’entreprise de son mari, 
Marlène Amri a décidé d’en faire son métier. Depuis avril dernier, elle a créé MBGestion, une auto-entreprise 
qui propose des prestations de secrétariat administratif et comptable aux TPE, PME et artisans. 
Classement et archivage, suivi des paiements et relances clients, rédaction et gestion du courrier, contact 
avec les administrations… Marlène peut tout prendre en main. Présentées sous forme de forfaits, ses 
prestations restent adaptables et ajustables selon vos besoins. 

MB Gestion
06 08 96 13 63 | mbgestion.31@gmail.com | https://mbgadministratif.com/
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déjeuner (artistique) sur l’herbe
Le samedi 24 mai, les artistes des ateliers municipaux d’arts 
plastiques ont exposé leurs œuvres en plein air, parc du Pont-vieux. 
L’occasion de faire découvrir leur travail en toute convivialité 
autour d’un déjeuner partagé et recruter de nouveaux membres 
pour la rentrée prochaine.

accueil des nouveaux arrivants
Le 4 avril, M. le Maire Alain Toppan, les élus et les services  
municipaux ont accueilli à l’Aria les nouveaux arrivants de  
la commune. L’occasion pour eux de rencontrer les élus et 
découvrir les différents services proposés par la ville.

en images Atelier chansigne
Le 5 avril dernier, à l’auditorium de l’Aria, 
Sonia Dartiguepeyrou (formatrice en 
Langue des Signes Française) a mené 
cet atelier avec dynamisme et bonne 
humeur. Pendant deux heures, les 
participants ont pu s’initier à la langue 
des signes et au «chansigne» (forme 
d’expression artistique, encore assez peu 
connue, où un interprète traduit en di-
rect, les paroles des chansons en langue 
des signes). Ils ont pu ainsi s’entraîner sur 
diverses chansons, dont une de l’artiste 
invitée à la Pause musicale du 20 mai, 
Halynka.

Pause musicale #17 avec Halynka
Plus d’une trentaine de personnes étaient présentes pour cette 17e 

pause musicale. Halynka, artiste locale (produite par DBLM  
Production) nous a fait voyager dans son univers grâce à ses chan-

sons dans lesquelles elle raconte son vécu ou ses questionnements 
sur la vie. Rejointe en fin de set par Sonia, une alchimie poétique 

s’est dégagée de cette rencontre forte en émotions.

Marché aux fleurs avec vivre à cornebarrieu
Le 26 avril, les amateurs de plantes étaient réunis place du 
Boiret pour assister au marché aux fleurs de l’association VAC.



en images
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Des gestes qui sauvent pour  
la 2e édition parcours du cœur
Le 27 avril, la municipalité était mobilisée aux côtés 
de la Fédération Française de Cardiologie autour de 
deux parcours de course sillonnant la ville.
Un stand sur la coulée verte des Monges proposait 
également des ateliers et des informations santé 
toute la matinée, dont une initiation aux gestes qui 
sauvent.

La Fête du jeu, deuxième !
Animé par les équipes des ALAE, des équipes enseignantes et des parents 
bénévoles au gymnase Pierre de Coubertin, ce deuxième volet de la Fête du 
jeu s’adressait cette fois aux élèves de CE1 et CE2. 

en images

carnaval en musique aux ambrits
Le 28 mars, tous les enfants des Ambrits étaient réunis autour du groupe de 
batucada « Twopikal all stars », venu mettre de la couleur et de la musique dans 
ce super carnaval dont le thème était «Haut en couleur». Une première réussie 
et très appréciée par tous !

un cross coopératif
Le 22 mai, toute la journée, les enfants de la grande section au CM2  
des trois groupes scolaires de Cornebarrieu participaient à un cross  
inter-écoles. Belle ambiance et implication des jeunes et encadrants  
qui étaient au rendez-vous de ce défi sportif !



toulouse métropole
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AUX MOUSTIQUES !

VIDONS ASSÉCHONS
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Liste « Pour CORNEBARRIEU, notre engagement citoyen »

Rentrée 2025 de l’école municipale de musique : où en est-on ? 
Les revendications des assistants territoriaux d’enseignement 
artistique (AEA) de l’école de musique de Cornebarrieu ont 
entraîné, depuis la rentrée 2024, un blocage du fonctionnement 
des cours. Ils ont aussi conduit à l’annulation, regrettable, des 
représentations des élèves à l’Aria (premier et second cycle). 
Cette situation néfaste pour les élèves, scolaires et adultes, et 
pour le développement de la culture à Cornebarrieu, est due 
au refus de certains AEA qui semblent ignorer les règles définies 
par le statut de la fonction publique territoriale à laquelle ils 
appartiennent.

Dès le mois de décembre, il a été confirmé par le maire à un 
collectif de parents qu’il n’était pas question de supprimer 
l’école de musique et que la commune resterait maître des tarifs 
et particulièrement de la politique tarifaire pour les enfants et les 
jeunes. Cet engagement a été rappelé, de façon plus officielle, 
largement étayé et détaillé, lors du Conseil municipal du 13 
mars, accompagné des options possibles pour sa concrétisation.
Parmi les options possibles, nous avons choisi de lancer une 
consultation destinée à externaliser la gestion de l’école de 
musique dès la rentrée 2025. Par cette gestion externalisée, 
comme de nombreuses communes l’ont fait avant nous, la 
mairie conserve le choix de sa politique culturelle, de ses tarifs 
et sa volonté de développement apaisé de l’école de musique.

Deux candidats ont déposé leur dossier en réponse à la 
consultation ; ces dossiers sont actuellement en cours d’analyse 
et le Conseil municipal de juin décidera après proposition de la 
Commission d’appel d’offre. L’objectif, qui n’a jamais varié, est 
de proposer un enseignement de qualité, adapté et accessible à 
tous, assuré par des professionnels aux compétences musicales 
et pédagogiques reconnues. Nous leur demanderons également 
de toucher un public qui ne fréquente pas aujourd’hui l’école de 
musique.

Dès la rentrée de septembre, les assistants territoriaux 
d’enseignement artistique, titulaires et en poste, continueront à 
exercer à Cornebarrieu et les contractuels pourront candidater 
auprès de l’organisme retenu qui sera tenu de les retenir sur les 
postes qui seront ouverts dans différentes disciplines.

Que faisait un cirque à Cornebarrieu ?
Le 15 mai au matin, nous avons tous été surpris de voir un cirque 
s’installer près du rond-point de la Villanelle, sur une parcelle 
appartenant à la commune. Début 2025, la mairie avait refusé 
d’accueillir ce cirque, qui a alors saisi la Préfecture, arguant d’une 
absence de réponse. La Préfecture nous a adressé un courrier 
rappelant les conditions d’accueil des cirques et l’évolution au 1er 
décembre 2028 de la réglementation sur la détention d’animaux 
sauvages et nous incitant à conduire une médiation.

L’installation du cirque a donc été illégale. Sa présence et 
l’inquiétude suscitée par une maltraitance éventuelle des animaux 
exposés ont fait l’objet de nombreuses questions de la part des 
administrés.

La mairie a sollicité les services de la Préfecture dès l’arrivée de 
ce cirque qui avait, dans les semaines précédentes, été en conflit 
avec une commune du nord toulousain, également pour une 
installation illégale.

Les échanges avec la Direction départementale de protection des 
populations (DDPP), en charge du bien-être animal, ont conclu à la 
présence d’animaux domestiques uniquement (au sens de l’arrêté 
du 11 août 2006). Aucun manquement manifeste aux règles de 
protection animale n’a été constaté par la DDPP.

Il n’en reste pas moins qu’une communication très agressive 
(affiches très nombreuses gênant la circulation sur les trottoirs) 
et très bruyante a été menée. La police municipale a verbalisé le 
stationnement sur les espaces verts, seule action que la commune 
était en droit de faire.

Liste « Cornebarrieu la Citoyenne »

La liste «Cornebarrieu la Citoyenne» n’a pas souhaité transmettre de 
tribune pour ce numéro.



grand angle
Les Colympiades édition 2025 se sont déroulées sur trois matinées du 13 au 16 mai. Comme l’an dernier, l’événement 
était organisé par les animateurs des ALAE et encadré avec l’aide des enseignants, ATSEM et AESH. De nombreux 
parents ont également participé à cette manifestation visant à renforcer la coopération entre acteurs éducatifs, 
enfants et familles.

Succès pour la 2e édition des Colympiades !


